

市民会議⑩ ひとことアンケートまとめ

2011/4/27

有意義な時間！（おもしろい・楽しかった・よかった・驚いた・勉強になった）

新しいメンバーの方々もはじめからすばらしい意識をもった方々ばかりでびっくりしました！！
新メンバーも加わって、より楽しく感じた。

途中ぬけてすみません。昨年につづき、楽しい雰囲気でした。これからが楽しみです。

協働について今年度から参加された方々もすばらしい意見を持っていらっやってスゴイ！！と思いました。

机に座っての会議ではなく、椅子に座って車座になっての会議だったので発言しやすかったです。

新メンバーの参加でいろいろな意見を聞くことができた。

思ったより気楽に参加できてよかったです。ホッとしました。

とても勉強になり楽しく元気が出てきました。

皆さんの日々の活動 ともに大変興味ある時間でした。

皆さんの意見には感心することばかりです。久しぶりですが勉強になりました。

楽しかったです。ただ、こういう場に一参加者として出席するのがはじめてだったので、とても緊張しました。

多くの人の話をきくことができて良かった。

いろんな人の意見が聞いて参考になりました。

これからの市民会議への思い（意気込み・期待・不安など）

新メンバーもいい人たち。一年間よろしくお願いします。

市職員の立場、市民の立場、両面の意識を忘れずにがんばります。

久しぶりに集まった旧メンバーの皆さんの顔を見て、何だか友達に会えたような嬉しい気持ちになりました。「こうなくてははいけない」「やらなくてははいけない」と決められた会議ではなく、楽しくやっていけたら良いなと思います。

大人数にびっくりしました。気楽にですが、気さくに意見を言っていければと思います。宿題忘れたらすみません。社協・ボラセンの立場での発言にも気をつけたいと思います。

新しい人も加わり、フレッシュさを感じました。名前を早く覚えたいです。少しボケに徹したい所、外れちゃいました。

初めての参加で緊張していましたが、とても雰囲気が良くてこれからも楽しみです。ただ、かたよった知識にならないよう、この機会で多くの意見を聞いていきたいと思いました。

新メンバーもデキル人ばかりで心強いです。

いよいよ協働が始まりました。これからが楽しみです。手引き（ヒント）の内容でその後の方向がほぼ決まると思います。期待しています。

新しいメンバーの方を迎えて今年度も楽しい会議になりそうな気がします。

初回に遅れまして失礼しました。JR安城駅で街頭募金をしていました。（言い訳）知った力オが多くてちょっと安心、大きく不安。

振り返りがしっかりできたと思います。強力な新メンバーの方々ばかりでそれぞれの立場で多様な意見、考えを聞き、身の引き締まる想いと共に楽しみです。

その他

16回目からの参加なので転校生のような気分でした。

自分自身の意見を発表する機会がなかった。

名札の似顔絵はいるぞー